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ИДЕОЛОГИЧЕСКУЮ Р А Б О Т У -  
ИА УРОВЕНЬ НОВЫХ ЗАДАЧ

Сейчас, когда советский народ претво
ряет в жизнь исторические решения Ком
мунистической партии и Советского пра
вительства по дальнейшему развитию 
промышленности, крутому подъему сель
ского хозяйства, когда строительство ком
мунизма стало повседневным делом совет
ских людей, исключительно важное зна
чение приобретает идеологическая рабо
та. Коммунистическая партия требует, 
чтобы идеологическая работа партийных 
организаций была тесно связана с жиз
нью, с практикой коммунистического 
строительства, с конкретными задачами 
сегодняшнего дня. Идеологическая работа 
нризвана воспитывать у советских людей 
коммунистическое отношение к  труду, к 
общественной собственности, развивать 
советский патриотизм и дружбу народов 
нашей страны, мобилизовать трудящихся 
на дальнейшее развитие производитель
ных сил общества, на увеличение произ
водства материальных благ.

В. И. Ленин указывал, что «вся про
паганда должна быть построена на поли
тическом опыте хозяйственного строитель
ства». что всю пропаганду надо перевести 
на рельсы хозяйственного строительства.

Однако в идеологической работе имеют
ся серьезные недостатки. Главным из них 
в настоящее время является отрыв идео
логической работы от практики коммуни
стического строительства, неумение обоб
щать и быстро распространять передо
вые, проверенные жизнью образцы ком
мунистическою строительства, неумение 
направлять нашу идеологическую работу 
на борьбу с отрицательными явлениями, 
тормозящими наше движение вперед. 
Иные начетчики от пропаганды и агита
ции, выступая перед трудящимися, го
ворят о коммунизме, как о какой-то дале
кой цели и не связывают нашу пропа
ганду и агитацию с конкретными задача
ми данного момента, с задачами каждого 
предприятия, колхоза, бригады, фермы 
по увеличению производства продукции.

Недостатком в пропагандистской работе 
является то, что пропагандисты часто об
ходят острые вопросы, не отвечают на 
них, стремятся показать действительность 
в приукрашенном виде, не вскрывают 
трудностей нашего роста, не объясняют 
их причины и временный их характер, не 
указывают пути быстрейшего преодоления 
трудностей.

Серьезные недостатки в идеологической 
работе имеются, например, в Шегарском 
районе. Шегарский райком партии не 
преодолел недооценки значения идеологи
ческой работы, не уделяет необходимого 
внимания организации и особенно содер
жанию партийной пропаганды. Не слу
чайно в партийных организациях Гусев- 
ской, Гынгазовской МТС, колхозов «Мо
лот», «Новая жизнь» й  других занятия в 
сети партийного просвещения проходят 
на низком идейном уровне, теоретические 
положения излагаются отвлеченно, книж
но, без конкретного анализа положения 

. дел в данной МТС, в данном колхозе, 
слабо развертывается критика недо
статков, не изобличаются остро отрица
тельные явления, тормозящие дви
жение вперед. Слабо разъясняются меро
приятия партии и правительства, направ
ленные на дальнейшее мощное развитие 
нашей промышленности и ее основы —  
тяжелой индустрии, на крутой подъем 
сельского хозяйства.

Подобные недостатки в пропагандист
ской работе допускают и другие райкомы 
партии.

Нередко даже лекции по конкретной 
экономике строятся в отрыве от жизни. 
На семинаре по вопросам экономики сель
ского хозяйства, созданном при Зырян
ской МТС, читалась лекция о договорных 
обязательствах колхозов и МТС. Лекция 
была насыщена общими положениями, в 
ней приводились лишь отдельные приме
ры, да и то из практики работы МТС и 
колхозов других областей. Не было даже 
попытки осмыслить, осветить практику 
работы Зырянской МТС и обслуживаемых 
ею колхозов. Естественно, такая лекция 
не могла удовлетворить слушателей.

Оторванностью пропагандистской рабо
ты от практических задач можно объяс
нить и то, что в ряде партийных органи
заций мало заботятся об изучении комму

нистами и беспартийным активом учебно
го пособия «В помощь слушателям полит
школ», большая часть которого посвяще
на изложению политики партии и прави
тельства в современных условиях. Непра
вильно поступают партийные организа
ции, когда они не организуют изучение 
вопросов текущей политики партии и 
правительства коммунистами и широкими 
массами трудящихся, мало создают круж
ков по изучению текущей политики.

В современных условиях особо важное 
значение приобретает экономическое обра
зование партийных, советских и хозяйст
венных кадров, овладение ими марксист
ско-ленинской политической экономией. 
Сейчас это —  решающее звено идеологи
ческой работы, пропаганды марксизма-ле
нинизма. Между тем, экономическое обра
зование кадров в ряде районов организо
вано плохо. В Нышкино-Троицком районе 
создано три семинара для самостоятельно 
изучающих политическую экономию. Ком
мунисты, занимающиеся экономическим 
образованием, нуждаются в серьезной по
мощи, но райком партии не организовал 
чтение циклов лекций по политэкономии. 
Созданный здесь семинар по изучению 
экономики сельского хозяйства еще по су
ществу не приступал к работе.

Не преодолен отрыв политической аги
тации от жизни. Как отмечалось на пле
нуме Кировского райкома партии, корен
ной недостаток массово-политической ра
боты в районе состоит в том, что она не
редко превращается в оторванное от жиз
ни просветительство и мало помогает ре
шению конкретных вопросов хозяйствен
ного строительства, улучшению работы 
предприятий.

В работе партийных организаций по 
политическому воспитанию масс часто от
сутствует дифференцированный подход к 
людям. На предприятиях, в МТС и колхо
зах есть много передовых людей, которое 
работают самоотверженно. Но есть люди и 
с отсталыми настроениями, нерадиво от
носящиеся к труду, лодыри и нечестные 
люди. Однако многие пропагандисты и 
агитаторы не ведут решительной борьбы 
с пережитками капитализма в сознании 
людей, не вскрывают конкретных носите
лей отсталых настроений.

Партийные организации должны проде
лать огромную работу, чтобы преодолеть 
отрыв идеологической работы от жизни.

Главное сейчас состоит в том, чтобы 
не только разъяснять теорию марксизма- 
ленинизма, но и практически претворять 
ее в жизнь, добиваясь обилия материаль
ных и культурных благ, роста сознатель
ности советских людей. Пропаганда и аги
тация должны быть предметными и на
ступательными, способствовать улучше
нию практической работы по претворению 
в жизнь решений партии и правитель
ства.

Чтобы тесно связать партийную про
паганду с жизнью, надо до конца преодо
леть элементы догматизма и начетниче
ства, чтобы наши кадры, коммунисты изу
чали теорию творчески, как руководство 
к  действию.

Необходимо, чтобы вопросы идеологиче
ской работы постоянно находились в 
центре внимания партийных организа
ций. чтобы к  работникам идеологического 
фронта постоянно предъявлялись высокие 
требования. Важно улучшить работу с 
лекторами, пропагандистами и агитатора
ми, решительно изменить практику про
ведения семинаров пропагандистов и аги
таторов. Нужно широко знакомить пропа
гандистов и агитаторов с опытом работы 
передовых предприятий, МТС и колхозов, 
новаторов промышленных предприятий и 
сельскохозяйственного производства. Аги
таторы и пропагандисты должны хорошо 
знать задачи, стоящие перед районом, 
МТС, колхозами, предприятиями, должны 
уметь вскрывать недостатки на том или 
ином участке хозяйственного и культур
ного строительства, помогать устранять 
эти недостатки, находить новые резервы 
производства.

В эти дни, когда советский народ го
товит достойную встречу X I  съезду 
КПСС, вся идеологическая работа должна 
быть направлена на то, чтобы добиться 
новых успехов на всех участках хозяйст
венного и культурного строительства.
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Прием Председателем Президиума Верховного Совета СССР 
К . Е. Ворош иловым Председателя Президиума В ел икого  

Народного Хурала МНР Ж . Самбу
10 января Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. Е. Ворошилов 

принял находящегося в Москве проездом на родину Председателя Президиума Вели
кого Народного Хурала Монгольской Народной Республики Ж. Самбу.

Ж. Самбу сопровождали Чрезвычайный и Полномочный Посол МНР в СССР 
Д. Адилбиш и председатель Комитета наук МНР Н. Жагварал.

На приеме присутствовали секретарь Президиума Верховного Совета СССР 
Н. М. Пегов, заместитель Министра иностранных дел СССР Н. Т. Федоренко, на
чальник Протокола Президиума Верховного Совета СССР Г. И. Фомин.

Беседа К. Е. Ворошилова с Ж. Самбу прошла в теплой, дружественной обста
новке. (ТАСС).

Прием то в . Н. С. Хрущ евым главы  иранской  парлам ентской  
делегации г -н а  М о ш м е д а  Саеда

11  ̂ января Первый ^секретарь ЦК КПСС тов. И. С. Хрущрв принял главу на
ходящейся в СССР иранской парламентской делегации г-на Мохаммеда Саеда п имел 
с ним беседу. (ТАСС).

Соревнование в честь XX  съезда КПСС
★  Коллектив Первой Славской МТС Калининградской области до

срочно выполнил свои предсъездовские обязательства. ★  Металлурги Магни
тогорска выдали в январе сверх плана тысячи тонн продукции. ★  Трудовой 
успех механизаторов Громышевской МТС. ★  Ценный почин железнодорож
ников станции Томск-Н. ★  Слесарь коммунист Анатолий Воронько ежеднев
но выполняет норму на 360—400 процентов.

Досрочно выполнены 
социалистические 

обязательства, взятые 
в честь X X  съезда ИПСС
СЛАВСК (Калининградская область), 10 

января. (ТАСС). Первая Славская МТС, 
выполнившая план тракторных работ 
1955 года на 132 процента, добилась но
вого успеха. Ее коллектив раньше всех 
завершил ремонт тракторов, основных 
ирицепных орудий и другой техники, до
срочно выполнив свои предсъездовские 
обязательства.

Сейчас большинство механизаторов из 
МТС направилось в колхозы. Трактористы 
иомогают труженикам села в вывозке 
удобрений, строительного леса, подвозке и 
приготовлении кормов, подготовке семян 
к  посеву.

Металлурги повышают 
производительность труда

МАГНИТОГОРСК, 11 января. (ТАСС). 
Коллектив Магнитогорского комбината ус
пешно выполнил свои обязательства в ми
нувшем году: улучшено использование
агрегатов, сокращены простои оборудова
ния, повышено качество металла и сни
жена его себестоимость. Доменщики, кок
совики, горняки и другие коллективы 
предприятия, несмотря иа зимние условия, 
выдали в январе сверх илана тысячи тонн 
продукции.

Вчера грудящиеся комбината закончили 
обсуждение на цеховых собраниях новых 
обязательств в честь XX съезда партии. 
Металлурги решили досрочно завершить 
годовой план, улучшить все технико-эко- 
иомические показатели, достигнутые в 
1955 году, производительность труда по
высить на одиннадцать процентов, путем 
снижения себестоимости продукции сэко
номить десять миллионов рублей. Кроме 
того, пятнадцать миллионов рублей обяза
лись сберечь рационализаторы и изобре
татели предприятия. Решено обобщить и 
распространить опыт трехсот передовиков 
соревнования, не менее десяти тысяч рабо
чих повысят квалификацию в школах и 
на курсах учебно-курсового комбината ме
таллургов.

Коллектив обратился ко веем трудя
щимся Южного Урала с призывом шире 
развернуть соревнование за достойную 
встречу XX съезда КПСС.

Продукция сверх плана
Коллектив стекольного завода артели 

«Верный путь», Томского района, к  20 
декабря 1955 года выполнил годовой 
план на 125 процентов и дал продукции 
сверх задания на 440 тысяч рублей.

Встав на трудовую вахту в честь XX 
съезда партии, работники завода решили 
выполнить двухмесячную программу к 14 
февраля.

На заводе освоен выпуск ламповых 
стекол, аптечной склянки, стекол к фона
рям «летучая мышь». В стекловаренном 
цехе звено мастера-наборщика тов. Шиш
кова, как правило, ежедневно выполняет 
нормы выработки на 130— 135 процентов.

Стекловар тов. Колесников варит всег
да стекломассу хорошего качества.

Обрезчица тов. Шипова выполняет по 
полторы нормы в смену. Перевыполняет 
сменные задания на поделке ламповых 
стекол мастер-стеклодув тов. Сливинский.

В передовом цехе
Хорошо начал работу в новом году цех 

обжига кирпича Томского кирпичного за
вода 10. Коллектив цеха в полтора ра
за перевыполняет сменные задания. Осо
бенно уепешно работает комсомольско-мо
лодежная бригада, которой руководит ма
стер тов. Уразаев. Она дает продукцию 
только высокого качества.

Встав на трудовую вахту в честь XX 
съезда КПСС, коллектив цеха взял обяза
тельство —  ежемесячно выдавать кирпи
ча в 1,5 раза больше, чем предусмотрено 
планом, вести садку кирпича по методу 
тов. Дуванова.

..... L J

Томский манометровый завод.
В дни подготовки к XX съезду

" РЩ!
Воронько. Он

На снимке: А. В. Воронько.

КПСС высокопроизводительно работает 
слесарь-сборщик шахтных скоростемеров коммунист Анатолий Викентьевич 

ежедневно выполняет норму на 350—400 процентов.
Фото Ф Хитриневича.
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ЗАВЕРШИМ РЕМОНТ ТРАКТОРОВ К 14 ФЕВРАЛЯ
На состоявшемся в ноябре производст

венном собрании, всесторонне обсудив 
стоящие перед станцией задачи, рабочие, 
инженерно-технические работники МТС 
решили встать на предсъездовскую трудо
вую вахту и взяли обязательство ко дню 
открытия XX съезда КПСС — 14 февра
ля —  полностью закончить ремонт трак
торов и сельскохозяйственных машин.

С первых же дней ремонта началась 
борьба за выполнение этого ответственно
го обязательства. Дирекция МТС провела 
в жизнь ряд мер по улучшению организа
ции труда в мастерских. Прежде всего, 
заранее были укомплектованы ремонтные 
узлы. Заранее были завезены в МТС 
необходимые запасные части и детали 
для ремонта. Установив в мастерской 
кранбалку, мы избавили рабочих от 
необходимости вручную переносить тяже
лые узлы и детали. Для испытания мото
ров на мощность, расход горючего, а 
также для холодной и горячей приработкй 
моторов выделен специальный цех. По- 
новому спроектирован центральный про
лет. Рабочие места теперь расположены 
по одну сторону пролета, что гораздо 
удобнее.

К 10 января мы отремонтировали 35 
тракторов, —  в три раза больше, чем к 
этому времени в прошлом году. Кроме то
го, готово 8 комбайнов. В прошлые годы 
мы начинали их ремонтировать обычно 
только весной.

Хорошо работают на ремонте механиза
торы тт. Перемитин, Кузнецов, Брусев, 
Совенков, Дмитриев, Першин, Лиманов, 
Григин и многие другие. Число механиза
торов, перевыполняющих нормы, с каж
дым днем увеличивается. С особенным на
пряжением трудятся рабочие станции пос
ле обсуждения в коллективе обращения 
механизаторов Воронежской области.

Серьезное внимание уделяем мы качест
ву ремонта тракторов. За ним, кроме ме
ханика-контролера тов. Дмитриева, следят 
участковые механики.

Есть у нас еще ряд недостатков, ме
шающих в работе: отсутствуют некоторые 
запчасти и материалы, не наведен долж
ный порядок в нормировании труда, в 
составлении дефектных ведомостей. К 
устранению этих недостатков принимают
ся меры.

А. ТРУБОЧЕВ, 
главный инженер Громышевской МТС.

ПОВЫШАЕМ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА
Я возглавляю бригаду по ремонту сель- 

хозинвентаря.
Готовясь к XX съезду партии, па

ша бригада решила отремонтировать к 
14 февраля 54 сеялки, 15 лущильников, 
20 культиваторов и 30 плугов.

Мы уверены, что обязательства свои 
выполним досрочно. Мы уже отремонти
ровали все тракторные сеялки, более по
ловины плугов, лущильников и культи
ваторов.

Хорошо работают в нашей бригаде, ре
монтируя сельхозинвентарь, молодые ком
байнеры тт. Глушков, Самойлов, Энхорд.

Они дают по 1,5— 2 нормы в день, рабо
ту выполняют с отличным качеством.

Особенно хочется отметить добросовест
ный труд на ремонте сельхозпнвентаря 
кузнеца Ивана Ивановича Дмитриева. У 
нас нет простоев из-за кузнечных работ.

Мы ознакомились с обращением воро
нежских механизаторов и горячо поддер
живаем их почин. Приложим все силы к 
тому, чтобы выполнить свои социалисти
ческие обязательства.

А. ВАВИЛОВ, 
бригадир тракторной бригады 

> Громышевской МТС.

МЕЛОЧЕЙ на ре м о н т е  нет
В эту зиму мы ремонтируем машинно- 

тракторный парк более высокими темпа
ми, чем в прошлые годы. Но мы еще не 
использовали всех возможностей для по
вышения производительности труда, не 
устранили всех недостатков, которые ме
шают нам в работе. Об одном из этих 
недостатков мне и хочется рассказать.

У нас в МТС несвоевременно выписы
ваются наряды на ту или иную работу. 
Казалось бы, —  мелочь. Но эта «мелочь» 
оборачивается потерей многих минут и 
часов драгоценного времени.

Скажу о себе. Работаю я на узле по 
ремонту головок блока. Это очень ответ
ственный узел. Если бы у меня с вече
ра, или даже с утра имелись наряды на 
весь день, я бы, зная, какую работу мне 
придется выполнять, заранее смог 
приготовить нужный инструмент, запас
тись материалами. Но у нас получается

так: приносят головку блока без наряда. 
Вот и думай: какой ремонт в ней нужно 
производить.

Нередко бывает и так: выполнишь ка
кую-то работу и бегаешь в поисках заве
дующего мастерской тов. Еостенева или 
нормировщика тов. Кожевниковой, чтобы 
дали новую работу.

На ремонте тракторов в наших мастер
ских работает около 100 человек. Если 
каждый из них потеряет даже по 15 ми
нут рабочего времени в сутки, то полу
чится 25 часов. А сколько за это время 
можно сделать!

Механизаторы нашей МТС приняли на 
себя ответственные обязательства в честь 
предстоящего XX съезда КПСС. Нужно 
создать им все условия для выполнения 
этих обязательств. 4

В. АГЕСВ.
комбайнер Громышевской МТС.

Слово ергайсних 
лесозагот ов и тел ей

В прошлом году лесозаготовите
ли Ергайского леспромхоза до
срочно, в начале декабря, выпол
нили годовой план вывозки леса и 
дали государству сверх годового 
плана 1 4 .5 0 0  кубометров де
ловой древесины.

В новом году коллектив пред
приятия широко развертывает со
циалистическое соревнование за 
достойную встречу XX съезда 
КПСС. Ергайскяе лесозаготовите
ли, как и коллектив Калтайского 
леспромхоза, решили ко дню от
крытия XX съезда КПСС — 14 
февраля — выполнять двухмесяч
ный план вывозки древесины; к 
15 марта решена выполнить квар
тальный план.

Коллектив леспромхоза обязал
ся довести выработку в смену на 
электропилу К-5 до 1 0 0  кубомет
ров древесины, на электростанцию 
ПЭС-12 -2 0 0  — до 4 0 0  кубомет
ров, на трактор С-80—до 80  ку
бометров, парокран— до 150  ку
бометров, на линейный паровоз — 
до 15'0 кубометров, снизить в 
первом квартале 1 9 5 6  года себе
стоимость одного кубометра леса 
на 6 процентов. Решено повысить 
выход деловой древесины до 8 0  
процентов, каждые сутки выво
зить из тайги на нижние склады
1 .2 0 0  кубометров леса.

Коллектив леспромхоза борется 
за наиболее полное использование 
механизмов.

В леспромхозе недостает под
вижного состава. Чтобы ускорить 
оборачиваемость железнодорожных 
платформ, лесозаготовители реши
ли организовать работу на вывоз
ке леса не в две смены, как было 
ранее, а в три. Круглосуточно бу
дут вестись трелевка, погрузка и 
разгрузка леса. Сейчас третья 
смена укомплектовывается за счет 
рабочих, занятых на второстепен
ных работах. В последние дни 
вывозка леса была усилена, сей
час вывозится более 9 0 0  кубо
метров древесины в сутки.

В предсъездовские дни хорошо 
трудятся трактористы тт. Белен
ко, Барсков, машинист паровоза 
тов. Сидоров, сучкорезчик тов. 
Барышев, таборовщчк тов. Б ай да
ров, электролебедчик тов. Пере- 
пелкин и другие. Все они выпол
няют по полторы и более норм в 
смену.

Коллектив Ергайского леспром
хоза вызвал на социалистическое 
соревнование лесозаготовителей 
Красноярского леспромхоза.

Новое начинание 
железнодорожников

Готовясь достойно встретить XX съезд 
КПСС, томские железнодорожники успеш
но осваивают передовые методы труда. 
Машинисты Томского паровозного депо во
дят тяжеловесные поезда. Весовщики 
станции Томск-Н борются за уплотненную 
загрузку вагонов и за счет этого высво
бождают десятки вагонов. Ведется укруп
ненный безотцепочный ремонт вагонов.

В конце прошлого года были сделаны 
первые опыты сопровождения поездов на 
участке Томск-Н —  Тайга и Томск-I I —» 
Асино только главным и старшим кондук
торами без поездного вагонного мастера. 
Обязанности последнего стали выполнять 
кондукторы. Это начинание дало положи
тельные результаты. Главные кондукторы 
тт. Черемин, Давыдов, Сафронов и стар
шие кондукторы тт. Марченко, Зинсяц- 
кий, Ефремов умело устраняют в пути 
технические неисправности в вагонах.

На трудовой вахте
Во всех цехах судостроительной артели 

«Красный восток». Томского района, ши
рится социалистическое соревнование за 
достойную встречу XX съезда КПСС.

Коллектив артели успешно справился с 
годовым заданием и получил в 1955 году 
169 тысяч рублей прибыли.

Высоких производственных успехов в 
соревновании добились плотники артели 
Василий Павлович Катаев и Федор Афа
насьевич Никифоров. Оба они выполняют 
сменные производственные задания на 
140 —  150 процентов.

Хорошие производственные показатели 
у столяра Василия Ивановича Чурак.тва. 
Систематически перевыполняет сменные 
нормы выработки и дает продукцию толь
ко хорошего качества кузнец Владимир 
Петрович Сенов.

На предприятиях, в организациях, колхозах и МТС области все шире развер
тывается социалистическое соревнование в честь XX съезда партии. Советские 
люди добиваются повышения производительности труда, улучшения качества 
продукции, снижения ее себестоимости.

На снимках: 1. Изолировщица цеха №  6 завода «Сибэлектромотор» комсо
молка Роза Быкова; она сменную норму систематически выполняет на 180 про
центов. 2. Лучшие ремонтники Поросинской МТС Томской области обкатчики

моторов Иван Адамович Бендер (слева) и Павел Федорович Д евяти гг; они еже
дневные задания выполняют на 150 процентов. 3. Передовой рыбак Каргасок- 
ского рыбозавода Петр Иванович Анисимов; умело применяя орудия лова, он 
добывает по 8 0 —85 килограммов рыбы в день. В ноябре и декабре на подлед
ном лове он добыл около полутора тонн рыбы, намного перевыполнив задание.

Фото Ф. Хитриневича и Н. Стадухина.
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Всемерно усиливать организаторскую и политическую работу в массах
☆ ☆

Нерешенные вопросы деятельности 
инструкторских групп

накопился не
инструкторских

Прошло более двух 
лет, как были созданы 
инструкторские группы 
райкомов КПСС по зо
нам МТС. За этот период 
который опыт в . работе 
групп.

Создание инструкторских групп райко
ма КПСС по зонам МТС сыграло положи
тельную роль в улучшении руководства 
райкома КПСС колхозами и МТС. Инструк
торские группы проделали некоторую ра
боту по укреплению первичных партор
ганизаций колхозов и МТС, по мобилиза
ции масс на выполнение задач дальней
шего развития сельского хозяйства. При
ближение руководства к сельскохозяйст
венному производству положительно ска
залось на решении хозяйственных задач 
в районе. В 1955 году колхозы и МТС 
более успешно провели сельскохозяйст
венный год. Увеличилось производство 
зерна, льна, продуктов животноводства.

Вместе с тем в работе инструкторских 
групп есть много нерешенных вопросов.

Инструкторские группы Тугапского 
райкома КПСС еще слабо ведут организа
торскую работу. Вместо того, чтобы, за
сучив рукава, вместе с первичными пар
тийными организациями вести настойчи
во организаторскую работу в колхозах 
и МТС, многие работники инструкторских 
групп, в том числе и секретари райкомов 
партии по зонам МТС, дело часто сво
дят к совещаниям и назидательным 
речам. Секретари парторганизаций и 
руководители колхозов справедливо заме
чают, что работники инструкторских 
групп много дают различных советов, ука
заний Они советуют, что нужно сделать, 
чтобы больше надоить молока, укре
пить дисциплину в колхозе, как лучше 
подготовиться к севу, а вот, чтобы самим 
поехать и организовать ту  или иную ра
боту, у некоторых из них не хватает уме
ния.

Взять, например, работу инструк
торских групп по зонам Петропавловской, 
Туганской и Турунтаевской МТС. Эти 
группы укомплектованы квалифицирован
ными кадрами. Секретари райкома партии 
по зонам тт.'Капов, Киселев и Губарев—  
опытные партийные работники, инструк
торы этих групп тт. Чайкин, Мишин 
также имеют большой опыт партийной 
работы. Но действуют они во многом по- 
старому, занимаются хозяйством «вообще».

В зоне Турунтапвекой МТС есть колхо
зы, которые в 1955 году не использовали 
всех возможностей для подъема экономики 
и по существу стоят на уровне 1954 года. 
Колхоз «Прогресс» —  крупное хозяйство, 
оно располагает богатейшими возможно
стями для роста экономики. Однако пред
седатель колхоза тов. Оловянишников не
квалифицированно руководит хозяйством. 
Колхоз не выполнил мероприятий по уве
личению производства льна, зерна, мяса и 
других продуктов. Секретарю райкома 
КПСС по зоне МТС тов. Губареву и инст
руктору райкома тов, Мишину следовало 
бы подробно разобраться с положением дел 
в атом колхозе, вместе с коммунистами 
колхоза организовать выполнение наме
ченных мероприятий по реализации по
становления январского Пленума ЦК 
КПСС. Но работники инструкторской груп
пы ограничиваются созывом совещаний, 
дают советы, указывают на недостатки, 
которые всем известны, но сами практиче
ски ничего не делают по исправлению 
этих недостатков.

Другой пример. Турунтаевская МТС не 
выполнила плана тракторных работ. Про
стои здесь составили 18 тысяч тракторо- 
смен. Если бы инструкторская группа 
своевременно проанализировала работу 
каждого тракторного отряда п вместе с 
партийной организацией МТС глубоко 
вскрыла причины простоев тракторов и 
организовала работников МТС на их 
устранение, то наверняка можно было бы 
добиться коренного улучшения работы 
МТС.

Серьезные недостатки имеются в дея
тельности инструкторской группы райко
ма партии по зоне Туганской МТС. В про
шлом году колхоз имени Хрущева по на
дою молока был одним из передовых, а в 
этом году отстает от других хозяйств. В 
колхоз несколько раз приезжал инструк
тор райкома, но дела не поправил. Интере
сы дела требовали от секретаря райкома 
партии по зоне МТС тов. Панова на месте 
внимательно разобраться в причинах низ
кого надоя молока, организовать людей

Д. ямин,
секретарь Тугапского 

райкома КПСС.

на улучшение дела. 
Тов. Канов не сделал 
этого. Он продолжает 
советовать, как попра

вить дело и «прорабатывает» руководите
лей колхоза за низкий надой молока.

В колхозе имени XIX съезда партии 
также низки надои молока. Несколько раз 
в колхозе был инструктор, но положение 
не изменилось. Был в колхозе и тов. Ка
нов, но и он не добился практических ре
зультатов. Почему? Потому, что, бывая в 
колхозе, они не занимались настоящей ор
ганизаторской работой, а только совето
вали да поучали руководителей колхоза. 
Ведь и в колхозе можно вести себя по- 
разному: можно заниматься организацией 
людей и дела, а можно отделываться дек
ларациями. Если пребывание на месте не 
связано с проведением организаторской 
работы, то руководство только по форме 
оказывается живым, а по существу 
остается формальным.

В том, что работники инструкторских 
групп по зонам МТС мало занимаются 
живой организаторской работой на ме
стах, повинен райком партии, его бюро 
и первый секретарь райкома партии. Мы 
не учли того, что некоторые работники 
в прошлом длительное время занимались 
больше составлением справок и резолю
ций, собиранием фактов, слабо развивали 
у себя качества организаторов. Мы мало 
сделали, чтобы развить у работников ин
структорских групп организаторские спо
собности, сделать из них настоящих ру- 
ководителей-организаторов, во-время не 
заметили, что многие работники ин
структорских групп в силу старых при
вычек сбиваются на старый путь руко
водства «вообще».

Надо сказать, что наши инструкторские 
группы очень медленно подхватывают но
вое и мало занимаются распространением 
передового опыта.

В зоне Петропавловской МТС в колхозе 
имени Мичурина создана комплексная 
бригада, которой руководит тов. Костри- 
гин. В этой бригаде валовой выход моло
ка в 1955 году по сравнению с 1953 го
дом увеличился значительно больше, чем 
в обычной бригаде.

Сбор зерна за этот период в комплексной 
бригаде увеличился на 1.483 центнера, а 
в обычной —  только на 200 центнеров. 
Сама жизнь подсказывает, что опыт рабо
ты комплексных бригад надо внима
тельно изучить, чтобы передать другим 
колхозам. Но у секретаря райкома партии 
по зоне Петропавловской МТС тов. Кисе
лева «не нашлось времени» для этого.

Существенным недостатком в деятель
ности инструкторских групп является то' 
что они слабо опираются на первичные 
партийные организации. До сих пор в 
колхозах они больше имеют дело с прав
лениями колхозов, обходя первичные 
партийные организации. В результа
те этого некоторые колхозные пррвичные 
партийные организации работают очень 
слабо.

В начале работы инструкторских 
групп секретари райкома партии по зонам 
МТС планировали работу групп. Сейчас 
они перестали это делать.

Теряется у некоторых товарищей остро
та в работе, мало чувства нового. Бюро 
райкома партии за последние полгода нр 
обсуждало вопросов, поднятых инструк
торскими группами. Это свидетельствует 
о том, что они мало проявляют инициа
тивы.

Нам необходимо улучшить руководство 
инструкторскими группами, а также 
предъявлять к работникам групп более 
высокие требования, чтобы каждый ра
ботник нес личную ответственность за со
стояние дел в колхозе, за которым он за
креплен.

Туганский район располагает огромны
ми возможностями для дальнейшего подъ
ема сельского хозяйства. У нас есть в до
статочном количестве техника, много 
неиспользованных резервов. В колхозах и 
МТС выросли замечательные кадры. 
Дело за тем, чтобы улучшить руковод
ство хозяйством, основное внимание уде
лить живой организаторской работе в мас
сах. Мы обязаны в 1956 году работать 
гораздо лучше и дать Родине больше хле
ба, масла, мяса н других сельскохозяйст
венных продуктов.

В  р а й о н н Ь х  п а р ш и й н Ы х  
о р г а н и з а ц и я х

В Парбигском райкоме КПСС состоялся 
двухдневный семинар секретарей первич
ных партийных организаций,

Участники семинара заслушали и обсу
дили доклады: председателя райисполкома 
тов. Новпкрещенова —  о ходе выполнения 
мероприятий по претворению в жизнь по
становления январского Пленума ЦК 
КПСС и задачах на 1956 год: секретаря 
райкома партии по зоне Парбигской МТС 
тов. Мартемьянова на тему: уставные пра
ва и обязанности члена партии и как чх 
выполняют коммунисты: заведующего от
делом пропаганды и агитации райкома 
КПСС тов Трофимского —  о повышении 
идейно-теоретического уровня коммуни
стов и организации партийной учебы.

Секретарь парторганизации колхоза 
имени Хрущева тов. Пьянкова рассказала 
о практике подготовки и проведения пар
тийных собраний. Опытом руководства ра
ботой агитаторов поделилась секретарь 
крыловской территориальной парторгани
зации тов. Болгова. * С рассказом о роли 
агитаторов в развертывании социалисти
ческого соревнования выступил секретарь

парторганизации Крыловской лугомелио
ративной станции тов. Мелантьев,

Парабельский райком КПСС провел се
минар внештатных пропагандистов. Уча
стники семинара прослушали ряд докла
дов по отдельным темам учебной програм
мы. Пропагандисты обменялись опытом ра
боты. Руководитель кружка по изучению 
истории КПСС второго года обучения тов. 
Розанов рассказал о том, как он увязыва
ет изучение программного материала с 
практикой коммунистического строитель
ства. Руководитель кружка по изучению 
истории партии первого года обучения 
тов. Зенченко рассказала о том, как гото
вится к занятиям и как использует худо
жественную литературу. Опытом пропа
гандистской работы поделились также 
тт. Дудина, Шсндель и другие.

Участники семинара побывали на экс
курсии в колхозе имени Ленина, Паог 
бельского сельсовета, где познакомились с 
работой механизированной животноводче
ской фермы.

Томский подшипниковый завод.
На снимке: коммунист, член заводского партийного бюро Антон Васильевич 

Савин, токарь инструментального цеха. Производственное задание 1955 года он 
выполнил на 231 процент. Сейчас тов. Савин систематически даст две — две 
с половиной нормы в смену. Фото Ф. Хитриневича.

Растет активность колхозников
Активное участие 

всех трудящихся Пыга- 
кино-Троицкого района 
в выполнении поста
новлений партии и 
правительства по крутому подъему сель
ского хозяйства и промышленности обес
печило улучшение работы ведущих 
отраслей хозяйства района. Коллек
тив самого крупного промышленного 
предприятия района —  Пышкино-Троиц- 
кого леспромхоза досрочно завершил про
изводственную годовую программу и дал 
сверх плана 31 тысячу кубометров дре
весины. С более лучшими, чем рань
ше, показателями закончен год в сельском 
хозяйстве. Колхозы района досрочно вы
полнили план сдачи государству хлеба, 
мяса, молока, льнопродукции.

Райком КПСС привлекает к активной 
работе широкий круг коммунистов и бес
партийных, используя их богатый опыт 
в деле хозяйственного строительства. На 
партийных активах, пленумах райкома 
КПСС, на собраниях первичных партор
ганизаций коммунисты стали принимать 
орлее активное участие в обсуждении 
поставленных вопросов. Райком КПСС и 
партийные организации стали вниматель
нее изучать критические замечания и 
предложения коммунистов и настойчивее 
претворять их в жизнь.

Весной прошлого года райком партии 
поддержал предложение бригадира трак
торной бригады Сергеевской МТС тов. 
Снытко, выступившего инициатором пере
оборудования зерновой сеялки на кукуруз
ную. Благодаря этому силами механизато
ров Сергеевской МТС было переоборудова
но 10 сеялок, Поддержано предложение 
агронома тов. Трусковского о вспашке 
малопродуктивных лугов и посеве на них 
кукурузы, льна, трав и других культур. 
В истекшем году малопродуктивных лугов 
было вспахано более 1.000 гектаров. Ш и
рокое одобрение получило начинание доя
рок колхоза «Путь Октября», которые 
предложили организовать социалистиче
ское соревнование за надой в 1956 году 
не менее 2.000 килограммов молока на 
Фуражную корову в каждом колхозе. Ряд 
других предложений также одобрен и под
держан райкомом КПСС и первичными 
партийными организациями.

За последнее время работники райкома 
партии, райисполкома чаще бывают на 
местах. Руководящие работники ста
ли больше принимать участия в массово- 
политической работе.. Член бюро райко
ма КПСС тов. Буторин, выехав на лесо
заготовки, за 10 дней прочитал 2 лекции, 
провел 8 бесед с рабочими. Кандидат в 
члены бюро райкома КПСС тов. Митькл- 
ных, будучи на лесозаготовках, для рабо
чих’ и колхозников, занятых на сезонных

работах, прочитал 3 лек
ции, провел 7 бесед. 
Тов. Жульев —  секре
тарь райкома по зоне 
Сергеевской МТС —  

ежемесячно для колхозников читает по
8— 10 лекций.

Однако в работе с людьми еще много 
недостатков. Эти недостатки были под
вергнуты критике на районной конферен
ции.

Делегаты партийной конференции 
указывали, что райком партии, пар
тийные организации мало проводят рабо
ты с колхозниками полеводческих бригад. 
Особенно плохо поставлена массово-поли
тическая работа в бригадах, отдаленных 
от центральной усадьбы колхоза. Так, 
в полеводческой бригаде № 2 колхоза 
имени Сталина за год не проведено ни од
ного собрания, колхозникам прочитана 
всего одна лекция.

Учитывая замечания, сделанные на 
районной партийной конференции по 
улучшению массово-политической работы, 
райком КПСС составил' мероприятия, 
направленные на улучшение ее.

Разработаны меры для улучшения мас
сово-политической работы в полеводче
ских бригадах.

Среди этих мер —  регулярное, раз в 
месяц, проведение «дня бригады».

В этот день в бригаде пбеле занятий 
по агроучебе вечером проводятся бригад
ные производственные совещания, затем 
читается лекция на политическую тему, 
а после нее проводятся культурные ме
роприятия: кйно, выступления художе
ственной самодеятельности. В связи с 
проведением «дня бригады» увеличилось 
количество просьб к райкому направить 
в колхоз лектора, докладчика, кинопе
редвижку, художественную самодеятель
ность. Райком партии принимает меры к 
тому, чтобы как можно полнее эти прось
бы удовлетворить.

Райком КПСС разработал цикл лекций, 
которые будут прочитаны в бригадах. В 
декабре в бригадах читались лекции о 
первой русской революции 1905 —  1907 
годов. В янвапе будут прочитаны лекции 
на темы: «КПСС —  руководящая и на
правляющая сила советского общества», в 
феврале— «О моральном облике советского 
человека», в марте —  «О XX съезде 
КПСС» и другие.

Проведение «дня бригады» и других 
мероприятий еще больше укрепит связи 
райкома партии, первичных парторганиза
ций с колхозниками. Это даст возможность 
еще выше поднять производственную ак
тивность трудящихся, успешно решагь хо
зяйственно-политические задачи в 1956 
году.

М. ГАЛКОВ, 
секретарь Пышкино- 
Троицкого райкома 

КПСС.

☆ ☆

Конкретнее руководить 
идеологической работой

Решая задачи, по
ставленные партией и 
правительством, Бак- 
чарский райком пар
тии и первичные парторганизации добива
ются улучшения идеологической работы. 
За последнее время в районе заметно ожи
вилась политическая агитация, усилилась 
лекционная пропаганда.

Но в идеологической работе, как это 
отмечалось на районной партийной конфе
ренции, имеются серьезные недостатки. 
Многие партийные организации идеологи
ческую работу ие связывают тесно с 
жизнью, с практикой коммунистического 
строительства, с задачами каждого пред
приятия, колхоза, бригады, фермы по уве
личению производства продукции. Не 
хватает умения обобщать и быстро распро
странять передовые, проверенные жизнью 
образцы коммунистического строительства. 
Нередко наши пропагандисты и агитаторы 
рассказывают только об успехах и до
стижениях, но не вскрывают н°достатки в 
работе, не указывают пути быстрейшего 
устранения недостатков, не ведут реши
тельной борьбы е пережитками капитализ
ма в сознании людей.

Многие лекции не связаны е жизнью 
и носят академический характер. Напри
мер, главный инженер Бакчарекого лес
промхоза тов. Михайлов недавно выетупил 
перед лесозаготовителями Подольска, Заха- 
ровки и Андармы с лекцией на тему, 
имеющую большое практическое значе
ние: «Мотор на службе человека». Лек
тор много говорил о значении мотора в 
народном хозяйстве, но ни слова не 
сказал о том, как используются ме
ханизмы в Бакчарском леспромхозе. 
Между тем, на Подольском лесозагото
вительном пункте лебедки, паровозы, 
тракторы и другие механизмы используют
ся на половину своей мощности. Лектор в 
своей лекции обошел молчанием пути 
улучшения работы механизмов. Слушатели 
остались недовольны такой лекцией.

Секретарю партбюро Галкинекон МТС 
тов. Кунгурову было поручено сделать до
клад на семинаре секретарей парторгани
заций о практике сочетания политиче
ской и хозяйственной работы. Доклад не 
удовлетворил участников семинара, так 
как тов. Кунгуров больше говорил 
об общих положениях, чем о практике 
работы парторганизации МТС. Докладчик 
не ответил ни на один вопрос слушате
лей.

В отрыве от стоящих перед колхозными 
животноводами задач ведет агитацион
но-массовую работу среди работников ж и
вотноводческих ферм сельхозартели имени 
Ленина агитатор —  зоотехник тпв. Степа
нов. Беседы его о повышении продуктив
ности молочного скота носят отвлеченный 
характер и мало мобилизуют доярок на об
разцовое содержание скота в зимних усло
виях. Тов. Степанов в своих беседах не 
вскрывает недостатки в работе, все рису
ет в розовом свете. Есть серьезные недо
статки в работе многих других агитато
ров

В этом повинен, прежде всего, райком 
партии. Работники райкома еще мало вни
кают В' идейное содержание лекций, до
кладов, бесед. Надо сказать, что, организуя 
•■еминары пропагандистов и агитаторов, 
оайком партии мало обращает внимания 
пропагандистов и агитаторов на недостат
ки в хозяйе,твпнном и культурном строи
тельстве района, на недостатки в работе 
предприятий, МТС, колхозов, на необхо
димость их активной борьбы за устране
ние этих недостатков.

После районной партийной конф°ренции 
райком партии наметил ряд мероприятий, 
направленных на повышение уровня идео
логической работы, на преодоление отрыва 
идеологической работы от практики ком
мунистического строительства.

В плане работы, который утвержден 
бюпо райкома партии после районной 
партийной конференции, предусматри
вается регулярное проведение семинаров

А. КАСПЕРОВИЧ,
секретарь Бакчарекого 

райкома КПСС.

агитаторов по зонам 
МТС, улучшение инст
руктирования агитато
ров при первичных пар

тийных организациях. Теперь работники 
отдела пропаганды и агитации чаще при
сутствуют на занятиях кружков а полит
школ^ на беседах агитаторов. Орга
низуется систематическое обсуждение тек
стов лекций на секциях лекторских групп 
райкома КПСС и отдела культуры райис
полкома.

Райком партии практикует проведение 
совещаний агитаторов но отраслям произ
водства. Например, были проведены сове
щания агитаторов, работающих в лесной 
промышленности и в животноводстве.

Вопрос о мерах дальнейшего улучшения 
идеологической работы 9 января обсуж
ден на пленуме райкома КПСС.

Следует сказать, что размах и идейный 
уровень идеологической работы мог быть 
значительно выше, если бы областные ор
ганизации, занимающиеся вопросами иде
ологической работы, больше имели живой 
связи со своими организациями в райо
нах, оказывали им больше помощи.

В нашем районе имеется отделение Все
союзного общества по распространению 
политических и научных знаний, Оно 
объединяет большое количество учителей, 
врачей, специалистов сельского хозяйства, 
партийных и советских работников. Чле
ны общества часто выступают с лекция
ми перед трудящимися, многие из них 
пользуются заслуженным авторитетом у 
населения.

Но работа отделения могла бы быть бо
лее интересной и содержательной, если бы 
областное отделение Всесоюзного общества 
по распространению политических и на
учных знаний держало живую постоянную 
связь с районным отделением. Такой связи 
почти нет. Руководство больше всего осу
ществляется путем бумажной переписки и 
телефонных разговоров.

Правда, к нам изредка приезжают пред
ставители областного отделения Всесоюз
ного общества, но они, как правило, за
нимаются лишь проверкой работы район
ного отделения, а не чтением лекций. 
Правление общества очень мало высылает 
методической литературы в помощь лекто
рам.

Со времени январского Пленума ЦК 
КПСС в первичных парторганизациях на
копился опыт агитационно-массовой рабо
ты. Важно обобщить и распространить пе
редовой опыт. Отдел пропаганды и агита
ции обкома партии издает, как известно, 
«Блокнот агитатора», но в нем еще мало 
публикуется подобных материалов, а не
которые из них бывают очень поверхно
стными, так как в них не раскрывается 
глубоко работа агитатора.

До сих пор отдел не издал ни одной 
брошюры об опыте лучшего колхозного 
агитколлектива, лучших агитаторов. Изда
ние такой брошюры значительно облегчи
ло бы работу многочисленной армии аги
таторов. Отдел пропаганды и агитации об
кома КПСС не издает также брошюр об 
опыте лучших пропагандистов области.

Представители лекционного бюро обла
стного управления кх7лътуры в район» за 
последние полгода вообще не бывали. Лек
торская группа районного отдела Культу
ры. сельские лекторские объединения ме
тодической помощи со стороны лекционно
го бюро областного управления культуры 
не получают.

Одним из важнейших участков идеоло
гической работы является кино. Но отдел 
кинофпкации областного управления куль
туры безразлично относится к снабжению 
района кинокартинами. Каждый квартал 
району устанавливается план демонстра
ции кинофильмов. Но этот план, как пра
вило, не выполняется. Плохо снабжаются 
кинокартинами стационарные киноуста
новки Гадкинской МТС, районного дома 
культуры.

С таким положением дальше мириться 
нельзя.

Оперативно решать задачи подъема
промышленности

Томский район, расположенный в .при
городной зоне областного цпнтра, имеет не 
только крупное сельскохозяйственное про
изводство, но и довольно развитую про
мышленность. На его территории располо
жено три крупных леспромхоза комбината 
«Томлее», два судоремонтных завода, Кал- 
тайский и Тимирязевский сплавные уча
стки, 8 артелей промысловой кооперации, 
железнодорожные станции Богашово, Ме- 
жениновка, рыболовецкие артели, коже
венный завод.

За последнее время партийные органи
зации леспромхозов, заводов и артелей, 
выполняя решения июльского Пленума 
ЦК КПСС, несколько улучшили руководст
во предприятиями, стали глубже вникать 
в их хозяйственную деятельность и ока
зывать больше практической помощи в 
устранении недостатков. Усилилась орга
низационная и массово-политическая ра
бота партийных организаций.

Партийная организация Моряковского 
судоремонтного завода стала серьезнее 
решать производственные вопросы. Пар
тийная организация усилила контроль за 
хозяйственной деятельностью администра
ции, чаще стала проводить открытые 
партийные собрания, к  решению вопро
сов больше стала привлекать беспартий
ный актив. В первом квартале 1955 года 
Моряковскии судоремонтный завод систе
матически не выполнял плана, предприя
тие работало неритмично. Потом положе
ние на заводе резко изменилось. Пред
приятие из месяца в месяц стало пере
выполнять план.

С. ЖУКОВ.
секретарь Томского райкома 

КПСС.
Большая и серьезная работа проделана 

под руководством партийной организации 
на Самусьском судоремонтном заводе по 
освоению и внедрению новых технологи
ческих процессов, дальнейшему техниче
скому оснащению, модернизация оборудо
вания.

Однако в работе промышленности 
имеется много серьезных недостатков. Ряд 
предприятий не выполняет плана по вы
пуску валовой продукции. Промышлен
ность района, располагая огромными внут
ренними резервами для значительного 
увеличения выпуска продукции, работает 
ниже своих возможностей.

Многие партийные организации, райком 
КПСС и его промышленно-транспортный 
отдел неглубоко разбираются в экономике 
и технике производства, слабо развер
тывают на промышленных предприятиях 
политическую и организаторскую рабо
ту, слабо мобилизуют трудящихся на 
борьбу за дальнейший рост производитель
ности труда и освоение новой техники.

На кожевенном заводе, в леспромхозах 
плохо внедряются новая техника и техно
логия, не используются с достаточной 
эффективностью оборудование и произ
водственные площади, не ведется настой
чивая борьба за равномерный выпуск 
продукции, пе находит должного распро
странения опыт новаторов, передовиков 
производства.

Государство обеспечивает лесную про
мышленность высокопроизводительными 
машинами и механизмами, но руководите
ли леспромхозов тт. Офицеров, Грунтович 
и Комаров мало что делают для более пол
ного и лучшего использования техники. 
В леспромхозах нарушаются правила тех
нической эксплоатации и ухода за меха
низмами, допускаются большие простои, 
особенно трелевочных тракторов КТ-12.

Много недостатков в организации и ру
ководстве социалистическим соревновани
ем. В ряде предприятий нет повседнев
ной борьбы за высокую трудовую и про
изводственную дисциплину. Партийные 
организации, райком КПСС слабо занима
ются изучением и подбором кадров на 
руководящую работу. За все это райком 
партии был подвергнут серьезной критот 
ке на XV районной партийной конферен
ции.

Райком партии наметил меры для 
улучшения руководства промышлен
ностью в свете задач, поставленных июль
ским Пленумом ЦК КПСС.

Однако район не в состоянии ре
шить все вопросы технического совер
шенствования промышленности без актив
ного участия в этом деле ведомственных 
организаций. Между тем, некоторые по
ставленные перед ними вопросы решаются 
крайне медленно.

Известно, что Тимирязевский леспром
хоз является одним из крупных предприя
тий в области. Но тракторы «КТ-12» в 
силу технической изношенности часто

выходят из строя. Не раз ставился воп
рос об оснащении предприятия трак
торами С-80, но комбинат «Томлее» не 
решает этого важного для предприятия 
вопроса.

Более того, комбинату «Томлее» хорошо 
известно, что Тимирязевский леспромхоз 
не имеет технически оснащенного нижне
го склада и испытывает острый недоста
ток в местах складирования древрсины. В 
зимнее время на протяжении ряда лет ра
ботала канатно-санная дорога, которая в 
какой-то мере способствовала разгрузка 
склада, Но в прошлом и этом году, с пере
ходом на хлыстовую вывозку, лесоперева
лочный комбинат не стал справляться с 
потоком древесины, поступающей на ниж
ний склад.

Необходимо срочно' усилить разгрузку 
склада, выделить для этой цели столько 
машин, сколько потребуется для вывозки 
всей древесины, находящейся на нижнем 
складе. Необходимо также ускорить реше
ние вопроса о выделении средств на жи
лищное строительство, на постройку клу
ба, перейти, наконец, от обещаний к  де
лу.

Коренным образом должно измениться 
отношение управления Обского речного 
пароходства к Самусьскому и Моряковско- 
му заводам. Длительное время идет пе
реписка заводов с управлением по вопросу 
обеспечения их необходимыми материала
ми, но вместо материалов заводы получа
ют лишь обещания начальника пароходст
ва тов. Платонова и главного инженера 
тов. Терентьева.

Обо всем этом хорошо известно про
мышленно-транспортному отделу обкома 
КПСС, но и он необходимых мер к устра
нению этих крупных недостатков не при
нимает.
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Сталинградский тракторный завод изготовил для Индии 40 гусеничных 
тракторов «ДТ-54».

На снимке: подготовка тракторов «ДТ-54» к отправке в Индию.
(Фотохроника ТАСС).

т-

Усилить вывозку местных удобрений
В Башкирской и Татарской АССР, в Ря

занской, Московской. Свердловской, Кур
ской и ряде других областей вывезено 
значительно больше местных удобрений, 
чем к этому же времени в прошлом году. 
Однако,, как сообщили в Министерстве 
сельского хозяйства РСФСР корреспонден
ту ТАСС, во многих областях эта работа 
ведется неудовлетворительно.

Министерство рекомендовало сельхозар
телям материально поощрять колхозников, 
занятых на вывозке навоза на поля.

В подмосковном колхозе «Путь Денина», 
Бронницкого района, раньше екотники 
складывали навоз неподалеку от животно
водческих помещений. Теперь животново
ды сразу вывозят его на поля. За эту ра
боту они получают дополнительные трудо
дни. В этом же хозяйстве за сдачу каж
дой тонны навоза от скота, принадлежа
щего колхизникам, им начисляется пять

трудодней и выдается центнер соломы. 
Кроме того, трудодни начисляются за сда
чу золы и куриного помета.

В сельхозартели «Ударник» Удмуртской 
АССР по решению правления колхозни
кам, занятым на вывозке местных удобре
ний, помимо трудодней, i выдают за каж
дую тонну навоза по одкому рублю, а за 
перевыполнение нормы —  по два рубля. 
Такое же поощрение применяют в ряде 
сельхозартелей Великолукской области.

В ряде областей передовые колхозы 
устанавливают дояркам, екотникам и ко
нюхам за каждую тонну накопленного и 
сохраненного навоза дополнительную оп
лату деньгами, зерном, соломой или се
ном. За превышение плана накоплений и 
применение удобрений дополнительную 
оплату выдают также бригадирам полевод
ческих бригад.

(ТАСС).

Основатель первого бенгальского театра 
в Калькутте

В Москве, в Центральном государствен
ном архиве литературы и искусства, обна
ружены интересные документы, рассказы
вающие о русском путешественнике Гера
симе Лебедеве, который в конце XVIII и 
начале XIX столетий побывал в Индии и 
основал в Калькутте первый бенгальский 
театр.

Герасим Степанович Лебедев —  уроже
нец Ярославля, широко образованный, та
лантливый музыкант. Он побывал в ряде 
европейских государств, хорошо знал не
сколько языков. В 1785 году Лебедев 
впервые прибыл в Индию и прожил в

этой великой древней стране 12 лет, В 
1795 году вместе с передовыми предста
вителями индийской интеллигенции он 
основал в Калькутте первый бенгальский 
театр, помещение для которого снял на 
собственные средства.

Одновременно с театральной деятель
ностью Г. С. Лебедев изучал обычаи и 
культуру индийского народа, занимался 
переводами литературных произведений. 
И частности, он перевел с английского на 
бенгальский язык комедию «Притворство», 
которая была поставлена в день открытия 
основанного им театра в Калькутте,

(ТАСС).

Двукратное доение коров—резерв повышения 
производительности т руда на фермах

Всесоюзный научно-исследовательский 
институт животноводства провел опыты 
двухразового доения на нескольких фер
мах колхозов и совхозов Московской обла
сти. Но сравнению с четырехразовым дое
нием новый прием сократил затраты тру
да на 25— 35 процентов.

Особенно большой эффект дало приме
нение двухразового доения коров в совхо
зе «Красная заря № 1». где оно сочета
лось с механизацией трудоемких процес
сов. Каждая доярка пользовалась двумя 
доильными аппаратами и доила одновре
менно двух коров. Затраты труда снизи
лись в этом хозяйстве на 81,2 процента.

Доярки смогли обслужить уже не по 10, 
а по 19— 20 Киров с суточными надоями 
12— 14 литров молока.

Опыты показали также, что при хоро
шем уходе и кормлении переход на д&у- 
кратное доение коров не снижает валовых 
надоев молока.

Научные сотрудники института счита
ют целесообразным широко применять 
двукратную дойку коров. Однако выеоко- 
молочных коров рекомендуется доить три 
раза в день. Это относится также и к 
первотелкам, подлежащим раздою.

(ТАСС).

ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ РАЙОНОВ И МТС ЗА ВЫСОКИЕ 
НАДОИ МОЛОКА НА 1 ЯНВАРЯ 1У56 ГОДА

На первом месте— Кожевниковский район
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1 Кожевниковский 260 + 5 7 100 123,8
2 Кривошеинскнй 231 + 3 9 90 119,2
3 Парбигский 214 + 2 2 72 145,4
4 Шегарский 207 + 6 5 73 118,7
5 Молчановский 205 + 4 4 73 99,5
6 Чаинский 194 + 2 4 71 147,7
7 Пышкино-Троицкий 191 + 6 7 76 120,4
8 Бакчарский 186 4-11 59 121,4
9 Асиновский 186 + 3 0 60 125,9

10 Томский 182 + 1 8 63 114,6
11 Колпашевекий 181 + 4 1 76 108,7
12 Парабельский 180 + 4 7 73 117,0
13 Туганский 180 4-1 57 118,6
14 Каргасокский 178 + 3 7 73 115,8
15 Александровский 169 + 3 1 72 128,8
16 Зырянский 142 + 9 49 79,0
17 Тегульдетский 138 + 11 53 142 6
18 Васюганский 137 + 2 3 44 150,7
19 Верхнс-Кетский 131 + 1 4 60 113,7
20 Пудинский 122 + 3 7 38 99,2

Впереди— Ювалинская МТС
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1 Ювалинская 277 94 + 5 8
2 Воронежская 271 120 + 9 2
3 Чилийская 269 93 + 2 6
4 Рыбаловская 260 103 + 5 8
5 Пышкинская 233 85 + 7 7
6 Уртамская 233 100 + 5 6
7 Тунгусовская 221 82 + 6 3
8 Петропавловская 217 65 +  з
9 Высокоярская 217 68 — 13

10 Ватках ская 216 58 + 4 9
И Парбигская 212 75 + 4 5
12 Асиновская 206 68 + 3 6
13 Чаинская 206 72 + 31
14 Гынгазовская 200 82 + 9 2
15 Галкинская 200 67 + 1 1
16 Гусевская 199 84 + 5 5
17 Корниловская 196 63 + 41
18 Светлянская 196 71 + 3 7
19 Поросинская 193 75 + 2 5
2 0 Кривошеинская 193 75 +  17
21 Молчанове,*, ая 192 67 + 2 9
22 Парабельская 189 82 + 3 7
23 Чажемтовская 188 81 + 4 2
24 Туганская 184 61 +  15
25 Гро.нышевская 183 69 + 1 4
26 Рождественская 182 58
27 Коломинская 180 71 +  6
28 Томская 171 57 +  5
29 Ключевская 159 42 +  9
30 Турунтаевская 155 49 — 8
31 Митрофанозская 154 48 + 2 2
32 Сергеергка-л 150 67 + 5 3
33 Старицьшская 144 36 + 5 3
34 Красноярская 138 53 + 11
35 Чердатская 126 42 + 2 8
36 Пудинская 122 38 + 3 7
37 Зырянская 110 33 — 16

Фестиваль сельскохозяйственных фильмов
Со второй половины января в селах. об

ласти начнется фестиваль сельскохозяй
ственных фильмов. Томская областная 
контора кинопроката скомплектовала для 
показа колхозникам и механизаторам 113 
кинопрограмм.

Недавно контора получила новые сель
скохозяйственные фильмы: «Бруцеллез

сельскохозяйственных животных», «Элек
тричество в сельском хозяйстве», «Подго
товка кормов к скармливанию», «Микро
организмы и плодородие почв», «Мастер
ская МТС» и другие. Эти фильмы также 
включены в кинопрограммы.

Показ сельскохозяйственных фильмов 
будет сопровождаться чтением лекций.
" T - ~ ~ f lw ~ *n " ir il"ir ■nwHTi'W'Miimwiiiiiii-TTMm

Советское строительство Полнее использовать
резервы местной промышленности

В прошлом году местная и коопера
тивная промышленность гор. Еолпашево и 
пригородной зоны работала несколько 
лучше, чем в предыдущем году. План по 
выпуску валовой продукции за 1955 год 
продприятиями местной и кооперативной 
промышленности перевыполнен. Населе
ние получило сверхплановой продукции 
более чем на 2 миллиона рублей.

Ряд предприятий, как, например, арте
ли «8-е марта», «Кулинар», «Цветущий 
север», горпищекомбинат, досрочно вы
полнил свои пятилетние планы. Боль
шинство предприятий досрочно выпол
нило планы 1955 года.

Местная и кооперативная промышлен
ность в прошлом году значительно увели
чила выпуск товаров народного потреб
ления в сравнении с 1954 годом. Произ
водство алюминиевой посуды возросло 
почти в три раза, обуви —  на 40 про
центов, намного увеличился выпуск 
швейных изделий, безалкогольных напит
ков, колбасных изделий. Возросло произ
водство кирпича, пиломатериала. Пред
приятия горпшцекомбината стали выпу
скать маринованные огурцы, помидоры и 
маринованную капусту, артель «Метал
лист» освоила выпуск умывальников, 
сковородок, артель «8-е марта» —  про
изводство клееных дуг.

Некоторое улучшение деятельности 
местной и кооперативной промышленно
сти достигнуто благодаря тому, что кол
лективы предприятий активно взялись 
за осуществление задач, поставленных 
перед работниками промышленности 
июльским Пленумом ЦК КПСС. Выполняя 
ппетяновление июльского Пленума ЦК 
КПСС, перестраивает свою работу Колпа- 
шевский горисполком. Работники горис
полкома стали чаще бывать на предприя
тиях, глубже вникать в их деятельность, 
шире стали привлекаться депутаты, чле
ны постоянных комиссий горсовета, сель
ских Советов и актив к изучению работы 
предприятий. Руководство местной и

кооперативной промышленностью, помощь 
предприятиям стали более конкретными.

Но Советы Колпашевского района сдела
ли еще далеко не все для того, чтобы под
нять работу предприятий до уровня за
дач, поставленных июльским Пленумом 
ЦК партии.

Еще не все предприятия работают рит
мично, выполняют свои производственные 
планы. Горпромкомбинат недодал населе
нию большое количество мебели, артель 
«Кирпичник» недодала много кирпича и 
гончарной посуды, артель «Объединение» 
—  спортивных лыж.

Эти предприятия, как и другие, имели 
все возможности не только выполнить, 
но и значительно перевыполнить свои 
производственные планы. Но они этого 
не сделали потому, что руководители 
этих предприятий неудовлетворительно 
занимались вопросами улучшения техно
логии производства, внедрением передо
вых методов труда, не мобилизовали кол
лективы на успешное выполнение плана.

Ряд предприятий не выполняет задания 
по ассортименту изделий.

Отдельные руководители мало заботят
ся о механизации процессов производства, 
и поэтому на некоторых предприятиях, 
например, в горпромкомбинате, еще низка 
производительность труда, высока себесто
имость продукции Высока себестоимость 
продукции в артели «Металлист». Это —  
следствие того, что предприятие не при
нимало действенных мер к мобилизации 
внутренних резервов, экономии еырья, 
материалов, топлива, электроэнергии, со
кращению непроизводительных расходов.

Все эти недостатки в деятельности ме
стной и кооперативной промышленности 
выявлены путем проверки работы пред
приятий, в которой активно участвовали 
депутаты Советов и актив. Результаты 
каждой проверки обсуждаются на заседа
ниях исполкома горсовета, сельских Со
ветов, вырабатываются меры оказания 
деловой помощи отстающим предприя
тиям.

Жигаловский сельсовет систематически 
следит за работой артелей, находящихся 
на его территории. В 1955 году исполком 
сельского Совета, проверив и обсудив ре
зультаты работы двух артелей, наметил и 
осуществил меры, обеспечивающие нор
мальную работу предприятий в зимних 
условиях Артели стали работать значи
тельно лучше. Тогурский поселковый Со
вет принял ряд мер для улучшения дея
тельности артели «8-е марта».

Постоянная промышленная комиссия 
горсовета, председателем которой являет
ся тов. Голомпдов, совместно е членами 
плановой комиссии проверяет работу 
предприятий, оказывает им практиче
скую помощь. Так, член постоянной ко
миссии тов. Анисимов детально ознако
мился с положением в артели «Путь 
культуры» и внес ряд ценных предложе
ний по улучшению ее работы. Проверяя 
горпромкомбинат. депутаты тт. Шхль- 
женко и Фоминцев внесли ряд предложе
ний. которые проводятся в жизнь,

В течение прошлого года на исполко
ме горсовета был обсужден ряд вопросов 
работы местной и кооперативной про
мышленности, в том числе вопросы о ме
рах по увеличению производства обозно
го снаряжения, о поставке торгующим 
организациям товаров широкого потребле
ния, вырабатываемых предприятиями 
местной и кооперативной промышленно
сти, о мероприятиях по увеличению вы
пуска кирпича и другие.

Горисполком и горком КПСС ежеквар
тально подводят итоги социалистического 
соревнования предприятий. Коллективам, 
добившимся лучших показателей, вру
чается переходящее кпярчое знамя горис
полкома и горкома КПСС, передовики за
носятся на городскую Доску почета.

Серьезное значение горисполком при
дает обобщению и распространению опы
та передовиков. В 1955 году было про
ведено городское совещание передовиков 
промышленности, посвященное обсужде
нию и применению передовых методов

труда. На секциях этого совещания со
стоялся обмен опытом. Участники сове
щания побывали на предприятиях, в ар
телях и на месте ознакомились с приме
нением передовых методов труда, пере
довой технологии.

Но всех этих мер оказалось недостаточ
но для того, чтобы добиться улучшения 
работы каждого предприятия.

В 1956 году горисполком намечает 
осуществить ряд дополнительных мер. 
Будут проведены семинары руководите
лей предприятий по обмену опытом руко
водства производством, инженерно-техни
ческих работников —  по обмену опытом 
руководства делом технического прогрес
са. Будет проведена работа с мастерами 
по вопросу повышения их роли на произ
водстве

В настоящее время горисполком, по
стоянная промышленная комиссия и депу
таты работают над вопросами специализа
ции предприятий города. Изучается вопрос 
о слиянии некоторых предприятий и арте
лей города.

Необходимо отметить, что областные 
организации недостаточно уделяют вни
мания своим подведомственным предприя
тиям. Швейное и сапожное производство 
артелей не обеспечивается необходимыми 
материалами. Это сдерживает развитие ар
телей. Например, артель «Металлист» 
имеет возможность выпускать значитель
но больше продукции. Но облпромсовет 
не выделяет ей необходимого количества 
материалов.

Облпромсовет, и в частности, председа
тель тов. Постнов, мало заботится о меха
низации заготовки древесины, необходимой 
артелям.

Следует предъявить претензии и в орг- 
инструкторскому отделу облисполкома, 
который не организует учебу руководя
щих работников горисполкомов, райиспол
комов, ведающих местной и кооператив
ной промышленностью. Я работаю более 
года заместителем председателя Колпа- 
щевевого горисполкома, однако за это 
время в облисполкоме не было ни семи
нара. ни совещания по вопросам руковод
ства промышленностью и обмена опытом 
работы.

И. КОНДРАТЕНКО, 
заместитель председателя Колпашевского

горисполкома.
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НА РЫБНЫХ

ПРЕОДОЛЕТЬ
Развернув борьбу за выполнение реше

ний июльского Пленума ЦК КПСС, со
циалистическое соревнование в честь 
XX съезда КПСС, многие предприятия 
рыбной промышленности и рыбодобываю
щие колхозы области значительно улуч
шили свою работу. В прошлом году план 
четвертого квартала по добыче рыбы об
ластью был выполнен досрочно. Рыбаки 
едали государству сверх квартального 
плана 13 тысяч пудов рыбы.

Успешно выполнили годовые планы ры- 
бодобычи районы: Колпашевекий, Криво- 
шеинский, Молчановский, Томский, Ше- 
гарский, Кожевниковский, Тегульдетскяй 
и Зырянский.

По итогам социалистического соревно
вания за выполнение годового плана ры- 
бодобычи первое место среди предприятий 
рыбной промышленности занял Колпашев- 
ский рыбокомбинат (директор тов. Ер
шов, секретарь парторганизации тов. Ани
симова). Комбинат выполнил годовой план 
на 118 процентов. На второе место вышла 
Колпашевсная моторно-рыболовная стан
ция (директор тов. Шибаев, секретарь 
парторганизации тов. Михалев), которая 
выполнила годовой план на 115 процен
тов. Третье место присуждено Томскому 
рыбозаводу (директор тов. Чумаченко, се
кретарь парторганизации тов. Серяков). 
Завод годовой план рыбодобычи выполнил 
на 109 процентов.

Среди рыболовецких колхозов первое 
место занял колхоз «Охотник и рыбак», 
Молчаиовского района, второе —  колхоз 
имени Кирова, Кривошеинского района, 
третье —  колхоз имени Стаханова, Кол
пашевского района.

По итогам соревнования сельхозартелей, 
занимающихся рыбодобычей, первое место 
присуждено колхозу имени Ворошилова, 
Ваеюганского района, второе —  колхозам 
имени Калинина и «Путь ленинизма», 
Колпашевского района, третье —  колхо
зам «Первое Мая», Каргасокского района, 
«Магнитострой», Ваеюганского района, 
имени Хрущева, Колпашевского района.

Среди бригад государственного лова 
первое место заняла бригада тов. Медве
дева (Колпашевекий рыбокомбинат), вто
рое —  бригады Букреева (Александров
ский рыбоконсервный завод) и Нестерова 
Шарабельский рыбозавод); третье —  
бригады тг. Гагина (Александровский рыг 
боконсервный завод), Борзова (Молчанов- 
скии рыбозавод) и Голещихина (Парабель- 
скин рыбозавод).

Однако, несмотря на то, что передовые 
предприятия рыбной промышленности ра
ботали лучше, чем в 1954 году, годовой 
план добычи рыбы по всему тресту 
выполнен лишь на 96 процентов. 
Особенно неудовлетворительно была орга
низована рыбодобыча в Александровском,

В Томском
Свыше 80 членов областного радиоклу

ба прослушали лекцию и просмотрели 
кинофильм, посвященные 50-летию со дня 
смерти великого русского ученого, изобре
тателя радио А. С. Попова.

Готовясь к  этой дате, радиоклуб при
нял активное участие во всесоюзных ра
диотелефонных соревнованиях коротковол
новиков ДОСААФ. В них приняли участие 
члены клуба операторы тт. Тюжин, Литу- 
сов, Макашин, Симоненко и другие. За 
короткое время работы операторы связа
лись с 19 радиокорреспондентами Омска, 
Челябинска, Алма-Аты, Фрунзе, Барнаула, 
Лениногорска и других городов.

При клубе работают секции: конструк
торская, коротковолновая, телевидения и

ПРОМЫСЛАХ

ОТСТАВАНИЕ
Каргасокском, Парабельском. Верхне-Кет- 
ском и Васшганском районах.

Руководители Томского госрыбтреста и 
ряда предприятий рыбной промышленно
сти мало занимались организаторской ра
ботой на рыбных промыслах, слабо обоб
щали и распространяли опыт передовых 
рыбаков. Большим тормозом являлось и 
то, что многие трудоемкие работы на ры- 
бодобыче, и особенно на подледном лове, не 
механизированы. В истекшем году крайне 
неудовлетворительно работал рыбодобыва
ющий флот. Значительное количество мо
толодок, главным образом, моторно-рыбо
ловных станций Каргасокского и Алексан
дровского районов, длительное время про
стаивало, что снижало производительность 
труда рыбаков. На протяжении всего года 
на рыбной ловле было занято рыбаков 
меньше, чем предусмотрено планом. Еа 
ряде рыбных промыслов, особенно в пери
од. зимней путины, неудовлетворительно 
была* организована массово-политическая 
работа среди рыбаков, слабо развернуто 
социалистическое соревнование.

Итоги работы за первую пятидневку 
января показывают, что вредная практика 
прошлых лет повторяется: ослаблено вни
мание к рыбодобыче в первом квартале. 
В результате этого в первой пятидневке 
января добыча рыбы уменьшилась в не
сколько раз против последней пятиднев
ки декабря 1955 года.

Стремясь ознаменовать X I  съезд пар
тии новыми трудовыми успехами, рыбаки 
рыбодобывающих колхозов имени Стаха
нова, имени Свердлова, Колпашевского 
района, имени Калинина, имени Суворо
ва, Каргасокского района, взяли обяза
тельство выполнить квартальный план 
по добыче рыбы ко дню открытия XX 
съезда партии. Многие колхозы и бригады 
гоелова Парабельского, Молчаиовского, 
Каргасокского и Колпашевского районов 
решили ко дню открытия XX съезда пар
тии выполнить двухмесячные планы ры
бодобычи.

Задача райкомов КПСС и райисполко
мов рыбодобывающих районов, Колпашев
ского горкома КПСС и горисполкома —  
лучше организовать социалистическое со
ревнование рыбаков, помочь им выпол
нить социалистические обязательства по 
рыбодобыче, добиться того, чтобы каждый 
рыбак и рыбачка не только выполнили, 
но и перевыполнили свои обязательства. 
Необходимо, чтобы рыбаки и рыбачки 
ежедневно находились на подледном лове 
и вели комбинированный лов рыбы. Сле
дует своевременно обловить заморные во
доемы и ни в коем случае не допустить в 
них гибели рыбы. Нужно организовать 
лов рыбы в отдаленных водоемах. Для 
этого надо обеспечить рыбаков транспор
том и создать им нормальные жилищно
бытовые условия.

радиоклубе
ультракоротких волн. На всесоюзной вы
ставке радиолюбителей в 1955 году 
6 экспонатов конструкторской секции по
лучили дипломы II степени. Среди них —  
телевизор конструкции членов клуба 
тт. Иванова и Силова, осциллограф тов. 
Карцева, радиодренажер тов. Фельдхуна и 
другие.

Секция коротковолновиков провела в 
прошедшем году 8 соревнований, повысив
ших мастерство радистов-любителей клуба. 
Сейчас члены этой секции готовятся к 
всесоюзным классификационным соревно
ваниям. В соревнованиях примут участие 
мужская и женская команды и 150 радио
любителей.

С в о д к а
о  ход е  вы пол нения  плана рем онта тр а кто р о в  по  М Т С  

Т о м ско й  области на 10 января  1956 года 
(в процентах к годовому плану)
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1 Митрофановская 81,8 20 .Пудинская 57,1
2 Чажемтовская 76,1 21 Турунтаевская 56,5
3 Парбигская • 75,5 22 Зырянская 55,2
4 Асиновская 72,4 23 Чаинская 54,5
5 Молчановская 72,2 24 Чердатская 53,5
6 Поросинская 71,1 25 Тунгусовская 52,1
7 Вороновская 70,7 26 Кривошеинская 51,7
8 Крыловская ЛМС 68,4 27 Туганская 51,0
9 Баткатская 65,3 28 Рыбаловская 50,9

10 Высокоярская 63,8 29 Галкинская 50,9
11 Пышкинская 63,6 30 Красноярская 50,0
12 Уртамская 61,8 31 Снетлянская 48,3
13 Громышевская 61,4 32 Сергеевская 48,3
14 Коломинская 60.0 33 Корниловская 48,2
15 Старицьшская 58,6 34 Петропавловская 47,0
16 Ювалинская 58,3 35 Томская 45,4
17 Рождественская 58,3 36 Парабельская 42,8
18 Чилийская 57,9 37 Гусевская 41,8
19 Гынгазовская 57,7 38 Ключевская 36,5

------------------— — □  □  □ ---------------------------

С П О Р Т

Спартакиада спортобщества 
„Буревестник41

В г. Томске проходит зимняя спар
такиада добровольного спортивного обще
ства «Буревестник». В ней принимают 
участие более 20 коллективов, до 500
участников.

В первый день спартакиады состоялись 
лыжные гонки на 5 километров (женщи- 
ны) и 15 километров (мужчины). Первое 
место среди женщин заняла преподава
тельница педагогического училища Кош- 
карова. Ее время —  21 минута 38 се
кунд. Спортсменка уложилась в норму 
первого разряда.

С хорошим временем (56 минут 59 
секунд) прошел дистанцию 15 километров 
аспирант медицинского института Кра
сильников, занявший первое место среди 
мужчин.

Командное первенство в лыжных год
ках на 5 и 15 километров по первой 
группе (вузы) завоевали: среди мужчин—  
Физкультурники медицинского института, 
среди женщин —  команда педагогическо
го института.

По второй группе (средние учебные за
ведения) в этом виде соревнований первое 
место присуждено мужской команде авто
дорожного техникума и жецской команде 
педагогического училища.

Мужская команда лыжников системы 
горпромторга и женская команда протез
ного завода вышли победителями среди 
команд третьей группы (предприятия и 
учреждения).
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К вопросу о платежах СССР по обязательстваи, 
выданным английским обществам „Т е м е  

Майнинг Норпорейшн" и „Лена Гольдфильдс"

Проект второго пятилетнего плана ИндииВ Венгрии завершается 
издание Сочинений 

В. И. Ленина
БУДАПЕШТ, 11 января. (ТАСС). Изда

тельство «Сикра» выпустило в свет иа 
венгерском языке еще один том Сочине
ний В. И. Ленина. В нынешнем году 
выйдут также 34 и 35 тома, которыми 
будет закончено 35-томное издание тру
дов В. Q, Ленина на венгерском языке.

10-летие провозглашения 
Народной Республики 

Албании
ТИРАНА, 11 января. (ТАСС). Вчера в 

Тиране состоялось торжественное собра
ние, посвященное 10-летию провозглаше
ния Народной Республики Албании.

Зал Народного театра заполнили пере
довики промышленности и сельского хо
зяйства, деятели науки, литературы и 
искусства, представители общественных 
организаций. Тепло встретили участники 
собрания появление в президиуме руко
водителей Албанской партии труда и 
правительства республики.

В зале присутствовали временный по
веренный в делах СССР в Албании 
М. Я. Хошев, главы и сотрудники по
сольств и миссий, аккредитованные в Ти
ране.

С докладом о 10-летии провозглашения 
Народной Республики Албании выступил 
заместитель председателя Совета мини
стров Ыануш Ыуфтиу.

С большим воодушевлением собравшие
ся приняли текст приветственной теле
граммы Центральному Комитету Коммуни
стической партии Советского Союза, Со
ветскому правительству и Президиуму 
Верховного Совета СССР.

Соглашение о товарообмене 
и платежах между 

Болгарией и Д РВ
ХАНОЯ, 11 января. (ТАСС). Сегодня 

газета «Нян дан» сообщает, что 10 янва
ря в Ханое состоялось подписание согла
шения о товарообмене и платежах между 
правительством Демократической Респуб
лики Вьетнам и правительством Народ
ной Республики Болгарии.

По соглашению Демократическая Рес
публика Вьетнам в течение 1956 года 
поставит в Болгарию продукты сельского 
хозяйства и животноводства —  какао, 
лес, кунжут и другие товары. В свою 
очередь Болгария будет поставлять элек
трооборудование, химикалии, медикамен
ты, товары широкого потребления.

Механизация сельского 
хозяйства Болгарии

СОФИЯ, 11 января. (ТАСС). В 1956 го
ду в сельском хозяйстве Болгарии значи
тельно увеличится механизация полевых 
работ. ЫТС и государственные земледель
ческие хозяйства получат 2.740 новых 
тракторов _(в̂  пересчете на 15-сильные),
1.370 комбайнов и тысячи других сель
скохозяйственных машин. В трудовых ко
оперативно-земледельческих хозяйствах 70 
процентов полевых работ выполнят ЫТС.

Как стало известно корреспонденту 
ТАСС, английская контора адвокатов 
«Уолтерс энд Харт» обратилась в По
сольство СССР в Лондоне по вопросу о 
погашении обязательств Советского Сою
за, выданных английским обществам 
«Тетюхе Маннинг Корпорейшн» и «Лена 
Гольдфильдс» в связи с ликвидацией в 
1932 и 1934 гг. их концессий в СССР.

Посольство СССР в Лондоне информи
ровало указанную контору адвокатов о 
тех мерах, которые приняты Советским 
правительством с целью ускорения пога
шения советских обязательств.

В связи с этим корреспондент ТАСС 
обратился за разъяснениями к компетент
ным советским органам, которые сообщи
ли следующее.

В 1932 и 1934 гг., в связи с ликви
дацией в СССР концессий английских 
Обществ «Тетюхе Майнинг Корпорейшн» 
и «Лена Гольдфильдс», Советское прави
тельство выдало названным обществам 
обязательства, платежи по которым долж
ны были производиться в различные сро
ки.

Оплата этих обязательств производи
лась регулярно, в сроки, указанные в 
обязательствах, через Московский Народ
ный банк в Лондоне. *

Советское правительство было вынуж
дено пойти на приостановление плате
жей по обязательствам, выданным ан- 
"лийским обществам «Тетюхе Майнинг 
Корпорейшн» и «Лена Гольдфильдс», 
вследствие того, что летом 1940 г. пра
вительство Великобритании незаконно 
наложило секвестр на находящееся в бан
ке Англии золото, приобретенное Государ
ственным Банком СССР у Литовского, 
Латвийского и Эстонского банков. Между

СССР и Англией имела место дипломати
ческая переписка по этому вопросу, во 
время которой Советское правительство 
неоднократно изъявляло готовность уре
гулировать этот вопрос к  взаимному 
удовлетворению заинтересованных сторон. 
Так, еще 15 марта 1945 года Посольство 
СССР в Лондоне сообщило Министерству 
иностранных дел Великобритании, что 
Советское правительство готово возобно
вить текущие платежи и погасить задол
женность по обязательствам «Тетюхе 
Майнинг Корпорейшн» и «Лена Гольд- 
фильдс», как только Британское прави
тельство, со своей стороны, снимет ука
занный секвестр с золота Госбанка СССР.

За последнее время Советское прави
тельство предприняло новые шаги в це
лях урегулирования вопроса о погашении 
обязательств, выданных английским об
ществам «Тетюхе Майнинг Корпорейшн» 
и «Лена Гольдфильдс». 8 сентября 1955 
года Посольство СССР в Лондоне вручи
ло Министерству иностранных дел Вели
кобритании памятную записку, в которой 
сообщалось, что Советское правительство 
согласно на то, чтобы погасить остав
шиеся неоплаченными обязательства, вы
данные обществам «Тетюхе Майнинг 
Корпорейшн» и «Лена Гольдфильдс», за 
счет части золота Госбанка СССР, секве
стрированного в банке Англии. Таким 
образом, Советское правительство пошло 
на то, чтобы погашение указанных обя
зательств было произведено до урегули
рования вопроса о снятии секвестра со 
всего этого золота.

По имеющимся сведениям, ответ ан
глийского правительства на памятную 
записку Посольства СССР в Лондоне еще 
не получен.

ские преобразования в Китае. Позавчера
и вчера в различных районах города со
стоялись многочисленные митинги в под
держку мероприятий правительства по 
осуществлению социалистических преоб
разований в частной промышленности и 
торговле. Стихийно возникшие демонстра
ции, небывалое оживление на улицах Пе
кина, как в дни больших национальных 
торжеств, готовность владельцев пред
приятий провести у себя социалистиче
ские преобразования —  все это явилось 
новым ярким выражением решимости ве
ликого китайского народа идти вперед по 
пути построения социализма.

улучгаеппе материального положения' тру
дящихся масс, реформу налоговой системы 
и восстановление еветского характера об
разования. Они решили вновь встретиться 
для обмена мнениями по всем этим вопро
сам накануне предстоящего национально
го съезда французской социалистической 
партии.

«Юманите» сообщает, что создания пра
вительства народного фронта потребовали 
мэр коммуны Контр (департамент Дуар и 
Шер) социалист Шартье, мэр коммуны 
Ла-Гиш (департамент Сона и Луара) со
циалист Прево, депутат-социалист от де
партамента Нижние Пиренеи Жозеф Га- 
рат, член генерального совета департамен
та Уаза социалист Рене Виль, социали
сты —  муниципальные советники коммун 
Люм (департамент Арденны) и Монбрэн- 
ле-Бен (департамент Дром) и многие дру
гие.

ДЕЛП, 10 января. (ТАСС). 7 января в 
Дели закончилось двухдневное заседание 
постоянного комитета совета по вопросам 
национального развития Индии, происхо
дившее под председательством премьер- 
министра Неру.

Комитет обсуждал проект второго пяти
летнего плана, представленный нацио
нальной плановой комиссией.

Как сообщает печать, проект предусмат
ривает общие ассигнования по государст
венному сектору в сумме 48 миллиардов 
рупий, в том числе на промышленность—  
8,91 миллиарда, ирригацию и энергети
ку  —  8,98 миллиарда, транспорт и 
связь —  13,84 миллиарда, сельское хо
зяйство —  5,65 миллиарда, социальное 
обслуживание —  9,46 миллиарда, на про
чие расходы —  1,16 млрд, рупий.

В плане делается упор на индустриали
зацию страны. 7 миллиардов рупий ассиг
нуется на развитие тяжелой промышлен
ности. Намечается строительство трех ме
таллургических заводов (один из них —  
завод в Бхилаи, сооружаемый с помощью 
Советского Союза), строительство заводов 
тяжелого машиностроения и электрообо
рудования и завода химических удобре
ний. Предусматривается также расшире
ние ряда действующих заводов, увеличе
ние добычи полезных ископаемых, в том 
числе угля, железа, нефти.

На развитие частного сектора преду
сматривается капиталовложение в сумме 
23 миллиардов рупий, в том числе в иро-

ПАРПЖ. 10 января. (ТАСС). Как пере
дает корреспондент агентства Франс 
Пресс из Дели, правительство Индии от
клонило предложение Соединенных Шта
тов о поставках 100 тыс. тонн пшеницы 
для населения, пострадавшего от наводне
ния в штате Орисса.

ПЕКИН, 11 января. (ТАСС). Как пере
дает агентство Синьхуа, в токийской пе
чати опубликован доклад японского ми
нистерства земледелия и лесоводства, в 
котором говорится, что сельское хозяй
ство Японии «страдает от демпинга аме
риканских сельскохозяйственных продук
тов».

В этом докладе, опубликованном 9 яп- 
варя, подчеркивается, что ввоз американ
ской пшеницы в Японию отрицательно

мышленноеть —  5,5 млрд., в сельское хо
зяйство и сельские промыслы —  2 мил
лиарда, в строительство —  10,5 млрд.
рупий.

Проект второго пятилетнего плана пред
полагает увеличение национального дохо
да на 25,6 процента (с 96,45 миллиарда 
рупий до 121,2 миллиарда рупий) и сред
него годового дохода на душу населения 
на 18 процентов.

Мероприятия, внесенные в план, позво
лят обеспечить работой 5,2 миллиона че
ловек.

Проект предусматривает также меро
приятия, связанные с проведением аграр
ной реформы, в частности установление 
предельных размеров земельных владений, 
передачу прав собственности на землю 
арендаторам и т. п., а также мероприятия 
по повышению жизненного и культурного 
уровня крестьянства.

Постоянный комитет совета по вопро
сам национального развития уделил боль
шое внимание вопросам развития государ
ственного сектора, однако в то же самое 
время выразил мнение, что оба сектора —  
юсударственный и частный —  должны 
сосуществовать.

Проект второго пятилетнего плана бу
дет обсуждаться в парламентском консуль
тативном комитете, в национальной пла
новой комиссии и в совете национального 
развития и, как ожидают, будет в оконча
тельном виде утвержден правительством и 
опубликован в конце января.

Отказ индийского правительства вы
зван тем, что американские организации 
хотели контролировать распределение 
этой пшеницы. Правительство Индии соч
ло, что такое условие наносит ущерб пре
стижу Республики Индии.

сказывается на росте сельскохозяйствен
ного производства в стране, и отмечается, 
что Соединенные Штаты стремятся «ре
организовать» японское сельское хозяй
ство, т. е. превратить Японию в рынок 
сбыта своей пшеницы.

Японский журнал «Дзенэй» осуждает 
Соединенные Штаты за демпинговую про
дажу в Японии своей сельскохозяйствен
ной продукции.

Заявление представителя 
министерства иностранных 

дел НИР
ПЕКИН, 11 января. (ТАСС). Как пере

дает агентство Синьхуа, 9 января в рай
оне Линьцзяна два американских военных 
самолета вторглись в воздушное простран
ство Китая. Перехваченные самолетами 
военно-воздушных сил КЕР, американские 
самолеты скрылись.

В связи с этим нарушением представи
тель министерства иностранных дел Ки
тайской Народной Республики 10 января 
заявил следующее:

Вторжение двух американских военных 
самолетов в воздушное пространство Ки
тая, имевшее место 9 января 1956 года, 
является серьезной военной провокацией 
со стороны Соединенных Штатов, посяга
тельством на территориальную целост
ность и суверенитет КНР. Китайское пра
вительство решительно протестует против 
этого и требует, чтобы правительство Сое
диненных Штатов приняло меры к тому, 
чтобы подобные инциденты более не по
вторялись.

Китайское правительство считает необ
ходимым подчеркнуть, что вторжение аме
риканских военных самолетов в воздушное 
пространство Китая отнюдь не является 
случайным в тот момент, когда прави
тельство США, с одной стороны, прибегает 
к тактике затягивания китайско-амери
канских переговоров в Женеве, а с дру
гой —  посылает многих своих высокопо
ставленных чиновников и офицеров в 
район нашей страны —  на Тайвань в це
лях ускорения военной подготовки. Этот 
инцидент еще раз показывает, что США 
готовы использовать любое средство для 
создания напряженности на Дальнем Во
стоке.

Этот акт правительства США вызвал 
глубокое негодование китайского народа. 
Миролюбивые страны и народы мира не 
могут не усилить бдительность в отноше
нии провокационных действий США.

Заявление премьер- 
министра Иордании

ЛОНДОН, 10 января. (ТАСС). По сооб
щению лондонского радио, новый премь
ер-министр Иордании Эр-Рифаи опублико
вал краткое заявление в связи со своим 
вступлением на этот пост. Он указал, что 
в политику его правительства не входит 
вступление в какие бы то ни было но
вые союзы. Правительство будет пытать
ся и впредь укреплять дружественные 
отношения в равной мере со всеми араб
скими государствами. Главной проблемой 
попрежнему остается Палестина. Прави
тельство ставит своей задачей обеспече
ние прав арабов.

Заявление представителя 
государственного 

департамента Уайта
ВАШППГТОН, 10 января. (ТАСС).

Представитель государственного департа
мента Уайт, отвечая вчера на пресс-кон
ференции на вопрос, верны ли сообщения 
о том, что 8 января американская мор
ская пехота открыла огонь но участни
кам демонстрации в Иордании, утверждал, 
что она «открыла огонь, но не по участ
никам беспорядков».

Другой представитель государственного 
департамента заявил, что государствен
ный департамент получил сведения о 
том, что иорданские демонстранты в вос
кресенье 8 января попытались проник
нуть в резиденцию генерального консула 
и «были отражены охраной из морской 
пехоты и персоналом».

Редан fop В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Социалистические преобразования
в Китае

ПЕКИН, 10 января. (ТАСС). Празднич
ное оживление царит в эти дни в Пеки
не: более 800 частных магазинов и не
сколько сот частных промышленных пред
приятий и мастерских столицы за послед
ние два дня стали смешанными государст
венно-частными. Торговые улицы столи
цы украшены яркими полотнищами, на 
которых большими иероглифами написа
но: «Приветствуем преобразование в госу
дарственно-частные предприятия». С ут
ра и до позднего вечера в Пекине прохо
дят праздничные шествия рабочих и слу
жащих частных предприятий и их вла
дельцев, приветствующих социалистиче-

ТРЕБОВАНИЯ О СОЗДАНИИ НАРОДНОГО 
ФРОНТА ВО ФРАНЦИИ

ПАРИЖ, 11 января. (ТАСС). Ссгодпя
газета «Юманите» опубликовала перечень 
предприятий, трудящиеся которых требу
ют создания правительства народного 
фронта. На автомобильных заводах «Ре
но», среди железнодорожников парижского 
пригорода Пантэн, в порту Тулон, на ме
таллургическом заводе в городе Вениссье 
(департамент Рона) и на многих других 
предприятиях трудящиеся уже создали ко
митеты борьбы за народный фронт.

В ряде департаментов социалисты вме
сте с коммунистами выступают в поддерж
ку этого требования народных масс. В 
департаменте Воклюз состоялась встреча 
руководителей местных федераций комму
нистической и социалистической партий. 
Они пришли к соглашению о необходимо
сти создания правительства, которое про
водило бы новую, конструктивную поли
тику, предусматривающую прекращение 
военных действий в Северной Африке,

США намереваются вооружить Западную Германию
атомным оружием

НЫО-ТТОРК, 10 япваря. (ТАСС). Ва
шингтонский обозреватель газеты «Ныо- 
Яорк пост» Роберт Аллен сообщает, что 
«необъявленные планы» правительства 
США в области вооружения своих союз
ников по Северо-атлантическому блоку 
являются «главной причиной увеличения 
на много миллиардов долларов бюджета 
помощи иностранным государствам».

По словам обозревателя, эти планы 
предусматривают вооружение атомным 
оружием стран —  членов НАТО и, в ча
стности, Западной Германии. Аллен отме-

К  положению в Южном Вьетнаме
ПЕКИН, 10 января. (ТАСС). Коррес

пондент агентства Синьхуа передает из 
Ханоя:

Как сообщает газета «Нян дан», под 
давлением общественности как Южного,

чает, что Даллес еще па сессии минист
ров иностранных дел стран НАТО в Па
риже в прошлом месяце обещал «в пред
варительном порядке» предоставить та
кое оружие западным союзникам.

По словам Аллена, президент Эйзенха
уэр рассматривает сейчас вопрос о вне
сении в конгресс поправки к закону об 
атомной энергии, которая позволила бы 
правительству США осуществить эти 
планы. Однако, по мнению Аллена, такое 
предложение вызовет резкие споры в 
конгрессе.

так и Северного Вьетнама Нго Динь Дьем 
вынужден отложить намеченные им в 
нарушение женевских соглашений одно
сторонние «выборы» в Южном Вьетнаме.

Индия отвергла предложение США о поставках пшеницы

Япония „страдает от демпинга американских 
сельскохозяйственных продуктов*

Т О М С К А Я  О Б Л А С Т Н А Я  К О Н Т О Р А  К И Н О П Р О К А Т А
с 13 января  в ы п у с ка е т  на э кр а н ы  
новы й худ о ж е с тв е н н ы й  ф ильм

А Т Л А Н Т И Ч Е С К А Я  П О В Е С Т И “

Производство художественных фильмов в Лодзи. Фильм дублирован 
на русский язык киностудией имени М. Горького.

$

! К  ВСЕОБЩЕМУ СВЕДЕНИЮ! (

В киосках «Союзпечати» г. Томска продаются газеты и  журналы стран 
народной демократии — Венгрия, Польши, Китая, Германской Демократи
ческой Республики, Румынии, Албании.

ОБЛСОЮЗПЕЧАТЬ.
I " " 2— 1.

К И Н О

Кинотеатр имени М. Горького. С 13
января — новый цветной худонсествен- 
ный фильм «В поисках адресата». Се
ансы: 9-50, 11-30. 1-10, 2-50, 4-30.
6- 10, 7-50, 9-30, 11-10.

Клуб имени Сталина. 13 января — 
«Матрос Чижик». Сеансы: 2, 4, 6, 8,
Ю.

Кинотеатр имени И. Черных. Боль
шой зал. 13 января — новый художест
венный фильм «Атлантическая повесть». 
Сеансы: 9, 10-45, 12-30. 2-15, 4, 5-45,
7- 30, 9-15, 11. Малый зал — «Матрос 
Чижик». Сеансы: 11, 12-50, 2-40» 4-30, 
6-20, 8- 10, 10.

Томская бухгалтерская школа объяв
ляет прием учащихся в дневные группы 
счетоводов и бухгалтеров промышленно
го учета.

Сбор желающих поступить на курсы 
назначается на 2 0  января, в 2 часа 
дня.

Обращаться: г.  Д’Омск, переулок Ма- 
кушина, 14.

2 - 2

Артель «Единение» принимает заказы 
иа пошив мужского и дамского верхнего 
платья, модного платья и мужской верх
ней сорочки. Срок изготовления заказов 
не более 20 дней.

Мастерские артели находятся: гор.
Томск, по улице Набережной реки 
Ушайки, 10 и 12 и по улице Лермон
това, 28.:

2—2

Промартель «Сельхозмашина» при
нимает в переработку проволоку для из
готовления гвоздей размером от 14 до 
70 миллиметров.

Обращаться: г. Томск, улица Розы 
Люксембург, 121.

2—1

Техснаб комбината «Томлес» реали
зует по безналичному расчету излишние 
запасные части к автомашинам, тракто
рам и техматериалы.

Обращаться: г. Томск, Нижний луг, 4̂

Томской конторе «Желдорпроект» 
требуются: уборщицы, дворники, кочега
ры, печник, плотник; на работу в поле
вых партиях — рабочие, радисты.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Кирова, 20, отдел кадров.

2—1

Томской комплексной экспедиции тре
буются комнаты для прибывающих на 
курсы инженеров-геологов.

Обращаться: г. Томск, улица Татар
ская, 22, общий отдел, телефон 45-85.

2 - 1

Томское областное отделение общества по распространению политиче- 
ских и научных знаний ПРИНИМАЕТ ЗАЯВКИ И ЗАКЛЮ ЧАЕТ ДО
ГОВОРЫ НА 1956 ГОД с предприятиями, учреждениями, учебными заве
дениями, МТС, колхозами

Н А  Ч Т Е Н И Е Л Е К Ц И Й
Тематика лекций охватывает вопросы истории Коммунистической пар

тии Советского Союза, диалектического и исторического материализма, 
политической экономии, вопросы конкретной экономики промышленности, 
внешней политики СССР, сельского хозяйства, научно-атеистические, воп
росы науки в техники, литературы, искусства, педагогики и другие.

Лекции читают члены общества по распространению политических и 
научных знаний — профессора, кандидаты наук, преподаватели вузов, вра
чи, учителя, специалисты сельского хозяйства и промышленности.

По вопросам заключения договоров обращаться: в г. Томске — про
спект имени Ленина, 35 , телефоны 48-78, 43-85 ; в городах и районах 
области — к  председателям городских и районных отделений общества.

Правление Томского областного отделения общества 
по распространению политических и научных задний.

_____________  3 — 2 Ч
ш

В Ы И М А Ш И Ю
рабочих и служащих лесной, металлургической, химиче
ской и других отраслей промышленности, получающих , 

единовременное вознаграждение га выслугу лет.
С целью создания удобств для рабочих я  служащих, получающих еди

новременное вознаграждение за выслугу лет, по желанию получателей де
нег можно перечистить их на хранение полностью или частично в сбере
гательную кассу.

Для этого рабочий или служащий должен: заранее подать заявление в 
расчетную часть своего предприятия или учреждения, независимо от того, 
был ранее открыт ему счет в сберегательной кассе или нет.

Многие рабочие и служащие, получающие единовременное вознагражде
ние за выслугу лет, убедились в целесообразности и удобствах перечисле
ния денег в сберегательную кассу и широко пользуются услугами сбере
гательных каос. |

Пользуйтесь услугами сберегательных касс!
Управление гострудсберкасс 

а госкредита Томской области.

Томская контора Министерства связп расчетные счета № 146001 — 
по доходам и № 140001 — по расходам С 11 ЯНВАРЯ 1956 ГОДА ЗА
КРЫ ЛА, ВМЕСТО НИХ ОТКРЫ ЛА РАСЧЕТНЫЙ СЧЕТ В ГОРОД
СКОМ УПРАВЛЕНИИ ГОСБАНКА № 141 02 7 .

Все расчеты, кроме переводных операций с конторой связи, клиенты 
производят через расчетный счет № 141027, а акцептованные чеки выпи
сывают на расчетный счет № 147003 прежним порядком

ТОМСКАЯ КОНТОРА МИНИСТЕРСТВА СВЯЗИ.
3— 2

ИЗВЕЩ ЕНИЯ
13 января 1956 года, в 7 часов 30

минут вечера, в областном лектории со
стоится лекция на тему: «Гипноз и вну
шение в свете учения И. П. Павлова*. 
Лекция сопровождается опытами. После 
лекции — кинофильм.

%*
14 января 1956 года, в 7 часов 30 

минут вечера, в областном лектории со
стоится лекция на тему: «Атомная энер
гия и ее применение в мирных целях». 
Читает Н. Ф. Волох. После лекции—< 
кинофильм.

Стройуправление треста «Обьлесо- 
сплав» с 1 января 1956 года ликви
дировано.

Вое претензии принимаются до 25 ян
варя 1956 года.

2—1

Куйбышевской ремстройконторе (гор. 
Томск, улица Алтайская, 5) требуются 
на постоянную работу, печники, плотни
ки, каменщики, штукатуры, кровельщи
ки, конопагчики, столяры, шоферы, 
грузчики, возчики, сторожа, конюхи, 
разнорабочие. Квартиры предоставля
ются.

______________________________ 3 — 2
Срочно требуются: рабочие в полевые 

партии, инженер или техник-строитель, 
а также рабочие на погрузо-разгрузоч- 
ные работы.

Обращаться: г. Томск, переулок Наха- 
новича, 12, первый этаж, отдел снабже
ния.

Срочно требуются: печник и лесору
бы. Квартирами обеспечиваются.

Обращаться: Дачный город эк (за ре
кой Томью), Тимирязевский учебно-опыт
ный лесхоз. 2 — 1

Требуются на постоянную работу: вра
чи, прачки, кочегары.

Обращаться: г. Томск, улица Розы 
Люксембург, 1, отдел кадров института 
физических методов лечения.

Артели «Краснодеревец» срочно тре
буются: бухгалтер производственной
группы, столяры, учетчики.

Обращаться: г. Томск, улица Дальне- 
Ключевская, 16, отдел кадров. 2 — 1
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